

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wa rahmatullahi wa barokatuh.

Puji syukur penulis panjatkan kepada kehadiran Allah SWT, karena atas berkat segala rahmat dan perlindungan-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul 'Analisis Penggunaan Partikel *Mo*, *Demo*, dan *Sae* dalam Kalimat Bahasa Jepang'.

Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai persembahan kepada Program Studi Pendidikan Bahasa Jepang Universitas Negeri Jakarta untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar sarjana. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dari beberapa pihak yang selalu mempersiapkan segala dukungan baik dari segi moril maupun materil baik langsung maupun tidak langsung dalam proses penyelesaian skripsi ini dari awal hingga akhir. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini dengan segala kerendahan hati tanpa mengurangi rasa hormat penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya, terutama kepada:

1. Ibu Dr. Liliana Muliastuti, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Jakarta.

2. Ibu Dra. Yuniarsih, M.Hum., M.Ed. selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Jepang Universitas Negeri Jakarta sekaligus Dosen Pembimbing Akademik dan Dosen Pembimbing Skripsi. Terima kasih atas segala bimbingan, waktu, kesabaran yang telah diberikan selama masa perkuliahan dan proses penyelesaian skripsi ini. Semoga selalu diberikan kesehatan, keselamatan, dan kelancaran dalam menjalani rutinitas dan selalu dalam lindungan Allah S.W.T.
3. Ibu Tia Ristiawati, M.Hum. selaku Dosen Pembimbing Skripsi II. Terima kasih atas segala bimbingan dan segala motivasi yang diberikan.
4. Dosen-dosen Program Studi Pendidikan Bahasa Jepang seperti Yuni Sensei, Tia Sensei, Nur Sensei, Nia Sensei, Viana Sensei, Erra Sensei, Dwi Sensei, Eky Sensei, Komara Sensei yang telah memberikan ilmu yang berharga selama masa perkuliahan.
5. Bapak, Mama, Abang Saya Ai, Almh. Mbak Ita dan kepada seluruh saudara keluarga Doerijat dan keluarga Asmawi, atas segala bentuk kasih sayang dan dukungan yang tak ternilai dengan apapun. Berikut juga Tante Tuti dan Om Tutu. Terima kasih telah memberikan berbagai macam dukungan selama masa studi serta demi kelancaran penyelesaian studi skripsi ini.
6. Teman-teman seperjuangan bimbingan skripsi Ibu Dra. Yuniarsih, M.Hum., M.Ed., pejuang skripsi dan wisuda 2019, dan teman-teman angkatan 2013. Terima kasih atas segala kisah dan kenangan indah yang telah diberikan selama perkuliahan ini.

7. Teman-teman saya yang baik hatinya yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu per satu yang selalu siap memberikan segala dukungan, nasihat, semangat, dan segala uluran bantuannya dalam bentuk sekecil apapun itu. Terima kasih.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Wassalamu 'alaikum wa rahmatullahi wa barokatuh.

Jakarta, Februari 2019

Penulis

Muhammad Rizky

NIM. 2915132990